

HOY INICIAN
LOS PAGOS
PENDIENTES DEL
PASE U DEL AÑO
PASADO
P 2. HECHOS

QUEDAN EN
LIOS POR
400 SACOS DE
CEBOLLA QUE
TRAÍAN DE
COSTA RICA

P 2. HECHOS

P .5 EL TATA

ORGANISMO ALERTA QUE LA SALUD Y EL ENTORNO DEFINEN CÓMO SE LLEGA A LA VEJEZ

Elmer Quintero / El Siglo



HIJO ATACA A
SU MADRE
CON TIJERA E
INTENTA
PRENDERLE
FUEGO A LA
CASA

Acto de violencia extrema
conmociona a la provincia de Chiriquí.

P 14. LA ROJA

Gatilleros matan a Mainor en la 9 de Enero



El ataque se registró cerca de una discoteca del sector. La víctima, de 23 años, fue sorprendida por los pistoleros y recibió varios impactos de bala en la espalda, la nuca y la cabeza. No hay detenidos por este caso.

Página 14 | La Roja

LOS PANAMEÑOS
ARRANCAN EL 5
EN LA SÉRIE DE
LAS AMÉRICAS

Página 13. Estadio



PANAMÁ
BRILLARÁ EN
BOLIVIA CON
ANAYANSI
DE GRACIA

P 7. PLAY



Cedida



EL TIEMPO VUELA

Enero va volando, apenas ayer brindábamos por el año nuevo y los propósitos y hoy empezamos la última semana del mes.

Alex hace historia al escalar el Taipei 101

EFE
TAIPÉI

Desprovisto de toda medida de seguridad y equipado solo con unos zapatos especiales, una bolsa de magnesio y su emblemática camiseta roja, el estadounidense Alex Honnold hizo historia este domingo al alcanzar con éxito la cima del rascacielos Taipei 101, el undécimo edificio más alto del mundo.

La hazaña, completada en poco más de 90 minutos, convierte al norteamericano en la primera persona en escalar esta estructura en la modalidad de 'free solo', como se conoce a la variante extrema de la escalada en la que no se utilizan cuerdas ni arneses y en la que cualquier error, por mínimo que sea, se paga con la muerte.

En la previa del evento, transmitido en directo a nivel global a través de la plataforma Netflix, Honnold, nacido en 1985, había comentado que llevaba años queriendo subir el Taipei 101, el icónico rascacielos de 508 metros que domina el distrito

VOZ
"Para mí, el reto más grande era mantenerme tranquilo (...). A medida que subía, me sentía más y más tranquilo, era muy divertido".

financiero de la capital taiwanesa.

"Es increíble. He pasado un montón de tiempo pensando en esto, imaginando que era posible, pero hacerlo realmente se siente diferente", afirmó Honnold ante los medios de comunicación al término de la escalada.

La subida estaba programada inicialmente para este sábado por la mañana, pero los organizadores optaron por suspenderla media hora antes de lo previsto debido al mal tiempo. Veinticuatro horas después, sin embargo, el sol se reflejaba en los contornos del edificio, y apenas había nubes en el cielo.

El cambio de condiciones no convirtió la escalada en una tarea sencilla. Honnold tuvo que superar la base del rascacielos, compuesta por 113 metros de losa inclinada de acero y vidrio y dos estructuras metálicas de 4,3 metros conocidas como 'ruyi', que supusieron el primer gran obstáculo de la jornada.



Mataron a diez policías un fin de semana, sigue el estado de sitio

EFE
GUATEMALA

VIOLENCIA. Guatemala cumplió ayer una semana desde la implantación de un estado de sitio ordenado por el Gobierno de Bernardo Arévalo, después de que el fin de semana pasado fueran asesinados diez policías a manos de presuntos pandilleros.

Las fuerzas de seguridad han aumentado en los últimos siete días sus patrullajes en zonas rojas o focos habituales de la delincuencia, especialmente en el barrio denominado El Gallito, a dos kilómetros del centro de la Ciudad de Guatemala, y también en la zona 18, una de los 25 sectores en los que se divide la urbe, donde se considera que permane-



cen gran parte de los miembros de la pandilla denominada Barrio 18.

"Estamos incursionando en tres lugares importantes de este sector", explicó el subdirector general de la prevención del delito de la Policía Nacional Civil, Pablo Rodríguez, en referencia a los operativos en la zona 18, específicamente en El Limón, Juana de Arco y Nueva Jerusalén.

Rodríguez aseveró que dichos secu-

tiores son utilizados por las estructuras criminales para asociarse y coordinar actos delictivos.

El último reporte de las autoridades de la Policía Nacional Civil señala que en los últimos siete días se han detenido a exactamente 896 personas por diversos delitos, una cifra bastante similar a las registradas por las autoridades en semanas anteriores cuando no existía el estado de sitio.